## ひょうご被害者支援センターシンポジウム

# 「命の大切さを学ぶ授業」の重要性を問う

~子どもたちを被害者にも 加害者にもさせないために~

学校等で開催している「命の大切さを 学ぶ授業」をご存知でしょうか 犯罪の低年齢化や、いじめ問題が深刻 な状態となっている昨今、命の大切さ を子どもたちへ伝える方法が問われて います

このシンポジウムで「命の大切さを学 ぶ授業」の重要性をご体験ください



#### 当日スケジュール

#### ※模擬授業

「命の大切さを学ぶ授業」

- ・デジタル紙芝居
- ・被害者遺族による講演
- ※「命の大切さを学ぶ授業」を 受けた生徒の感想文の朗読
- ※パネルディスカッション 「命の大切さを学ぶ授業」の必要性 警察被害者支援室 被害者遺族 学校代表 行政 犯罪被害相談員

日時:平成27年11月3日(火)

午後1時30分~4時30分

場 所:兵庫県民会館11階

パルテホール

神戸市中央区下山手通

4丁目16-3

参加費: 無 料

定 員: 100名(先着順)



#### 《後援予定》

兵庫県 神戸市 兵庫県町村会 兵庫県警察 法テラス兵庫 兵庫県弁護士会 兵庫県臨床心理士会 ラジオ関西 サンテレビジョン 神戸新聞社

### 《主 催》

兵庫県公安委員会指定 犯罪被害者等早期援助団体

公益社団法人 ひょうご被害者支援センター

Tel. 078-362-7512 http://www.supporthyogo.org